

## III Festival de Aeromodelismo "Memorial Sebastián Almagro". Palma del Río, 28 y 29 de septiembre.

viernes, 27 de septiembre de 2013

El próximo fin de semana, 28 y 29 de septiembre, tendrá lugar en Palma del Río (Córdoba) el III Festival de Aeromodelismo "Memorial Sebastián Almagro". La organización del Festival está a cargo del Club de Aeromodelismo Palma del Río, celebrándose en las instalaciones del aeródromo "Sebastián Almagro" de Faasa (ctra. Fuente Palmera, km. 4,7) y financiado por la "Fundación Sebastián Almagro" para la promoción del deporte aéreo, contando con la colaboración del Ayuntamiento de Palma del Río, la Diputación de Córdoba, la FEADA y distintas empresas colaboradoras.

Esta 3ª edición supone la consolidación del Festival, aportando como novedad la instalación de una zona comercial dedicada al aeromodelismo en la que se espera la presentación de un nuevo aeromodelo de fabricación nacional. El evento reunirá a 35 pilotos.

Los horarios de vuelo serán de 10 a 19 horas el sábado 28, con un descanso entre las 14 y 15 horas, y de 9 a 14 horas el domingo 29.

Durante el fin de semana se espera una afluencia de público de unas 6.000 personas, cifra alcanzada en la pasada edición. Entre los participantes estarán campeones del mundo y campeones de España en diversas especialidades. Asimismo los aeromodelos que surcarán el cielo serán turbinas, acrobáticos, veleros, maquetas y helicópteros, entre otros.

Los participantes en este evento acuden por invitación del organizador, por lo que aquellos que deseen inscribirse han de acreditar un palmarés importante o ser apadrinado por otro participante.

El lugar de celebración cuenta con una amplia zona destinada a aparcamientos y público.